
 

  
Der Minister für Landwirtschaft und Umwelt hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben 

vom 31. Mai 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Jürgen Strohschein, Fraktion der AfD 
 
 
Biogasanlagen und Milchviehhaltung 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Vorbemerkung 

 

Endgültige Ergebnisse der Erhebungen über die Milchviehbestände liegen jeweils am 

3. November des laufenden Jahres vor. 

Rechtsgrundlage für diese Erhebung ist das Agrarstatistikgesetz (AgrStatG) in der Fassung der 

Bekanntmachung vom 17. Dezember 2009 (BGBl. I S. 3886). Für die Erfassung der Bestände 

sind außerdem Rechtsvorschriften der Europäischen Union verbindlich. 

Erhebungseinheiten zur Erfassung der Milchviehbestände sind die nach § 26 Absatz 2 der Vieh-

verkehrsordnung registrierten Einheiten in dem „Herkunftssicherungs- und Informationssystem 

für Tiere“ (HIT-Rinderdatenbank). 
 

 

 

1. Wie viele Milchviehbetriebe existierten mit Stichtag 31. Dezember 

2015 in Mecklenburg-Vorpommern? 

Wie viele von diesen haben zusätzlich eine Biogasanlage betrieben? 

 

 

 

    November 2015 November 2017 

Milchkühe 

  

Haltungen 812 734 

 

Anzahl Tiere 

 

181.451 

 

170.237 
 

Quelle: Statistisches Landesamt Mecklenburg-Vorpommern: 

Statistische Berichte C313 2015 22 und C313 2017 22 

 

Angaben zu Biogasanlagen, die von Milchviehbetrieben betrieben werden, liegen der Landes-

regierung nicht vor. 
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2. Wie viele Milchviehbetriebe existierten mit Stichtag 

31. Dezember 2017 in Mecklenburg-Vorpommern? 

Wie viele von diesen haben zusätzlich eine Biogasanlage betrieben?  

 

 

 

Auf die Antwort zu Frage 1 wird verwiesen. 

 

 


